
Protokoll der Volleyball-Abteilungsversammlung am 26.04.2023 
 
Teilnehmer gemäß Liste 
 

Protokoll: Hans Joachim Schmidt 
 
Beginn: 20.00 Uhr 

 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 
 

2. Genehmigung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2022 
Einstimmig genehmigt 
 

3. Kurzberichte der Abteilungsleitung und Teamverantwortlichen: Abteilungsleiter Chris 
berichtet über eine erfreuliche Mitgliederentwicklung. Nach 227 Mitgliedern per 01.01.21 über 
236 per 01.01.22 auf aktuell 270 Mitglieder Stand 19.04.23. Davon sind 128 Jugendliche. 

Es konnte ein Schiedsrichterkurs in Ahrensburg abgehalten werde, bei dem leider nicht alle der 
19 Teilnehmer und Teilnehmerinnen bestanden haben. 
An der Beachanlage musste Vandalismus festgestellt werden: Ein Netz wurde zerschnitten und 

das Schloss des Containers wurde manipuliert, konnte aber nicht aufgebrochen werden. Es wird 
von einem Einzelfall ausgegangen. 
Es gibt aktuell kein Interesse an einer Jugend-Poel-Fahrt. 

Es gibt nur wenige JuLeiCa-Inhaber und Inhaberinnen im Verein. 
Verbandsbeiträge an den DVV und den HVBV steigen in einer für die Zukunft nur schwer zu 
kalkulierenden Größenordnung. 

Mangels Trainingsbeteiligung wird die Rückgabe einzelner Hallenzeiten diskutiert. 
Auf Sicht wird es in Ahrensburg keine neuen Hallen geben. Es fehlen finanzielle und planerische 

Kapazitäten bei der Stadt. Zudem sind die Prioritäten in der Politik anders gesetzt. 
 

Kurzberichte der Mannschaften: Detlef berichtet zur erfreulichen sportlichen Entwicklung 

im Jugendbereich. Die Volleyballabteilung bietet Training und Spielbetrieb für eine breite 
Streuung der Altersklassen im weiblichen und männlichen Bereich an. Der Fokus liegt auf dem 
Erwerb von Spielpraxis unter Wettkampfbedingungen für eine Vielzahl von Spielern und 

Spielerinnen. 
Die U20-Teams haben mit Trainer Detlef haben bei den Scandinavian Masters den 6. und 11. 
Platz erkämpft. 

Detlef wird weiterhin einen starken Fokus auf die Zusammenarbeit mit den Schulen, Stichwort 
„OGS“, setzen 
1. Damen: Vanessa berichtet über eine hohe Fluktuation am Ende der vorvergangenen Saison. 

Nach dem Landesligaverzicht für die vergangene Saison begann der Neuaufbau auch mit 
Spielerinnen aus der eigenen Jugend, der ehemaligen 3. Damen. Im Mai findet ein 
Vorbereitungsturnier statt. Andrea leitet das Training, kann leider an den Wochenenden keine 

Spieltagsbetreuung leisten. 
Die 4. Damen, Jahrgang 2006/07 belegte mit 11 spielberechtigten Spielerinnen einen vierten 
Platz in der Kreisliga. 

1. Herren: Die zweite LL-Saison wurde mit dem Erreichen des Relegationsplatzes insgesamt 
erfolgreich bestritten. Leider war ein Spieltag mit vielen Verletzten Anlass für die 

entscheidenden Punktverluste, die eine bessere Platzierung verhindert hat. Der Anspruch ist 
weiterhin der Aufstieg in die VL 
2. Herren: Das Team ist nach zu langer Findungsphase fast abgestiegen. Das Teamgefüge ist 

aber stabil und es kommen kontinuierlich neue Mitspieler. 
Im Hobbybereich besteht eine gesunde Mitgliederentwicklung mit engagierten Trainern. 
 

 
 

 



4. Kassenbericht 2022, Kassenprüfungsbericht 2022 und Etatplanung 2023  

Heide Radtke berichtet über ein Minus von rd. € 9.000 für 2022, Gründe hierfür sind hohe 
Investitionen in neues Material, starke Steigerungen bei den Trainergehältern aufgrund neu 
greifender abgaberechtlicher Vorgaben und die nicht sehr günstige Weihnachtsfeier. Ein 

negativer Kontosaldo wurde vermieden. Bei der derzeitigen Kostenstruktur würde das Jahr 2023 
mit € 3.000 Minus abschließen, weshalb eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge erforderlich ist. 
Heide bittet um Entlastung in ihrer Kassenwartfunktion. Aleksandra Rompa wird als 2. 

Kassenwartin vorgeschlagen. 
Der Kassenprüfer Knut Westmann berichtet über die ordnungsgemäße Kassenführung und 
beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

 
5. Entlastung der Abteilungsleitung 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 
6. Erhöhung des Zusatzbeitrags um 2 € je Mitglied 

Es gibt einen Vorschlag zur Beschränkung der Erhöhung nur für Erwachsene. 
Es gibt einen Vorschlag, die Gründe für die Erhöhung in einem zusätzlichen Anhang zum 
Protokoll der Sitzung zu veröffentlichen. 

Dem Antrag der Abteilungsleitung über eine Erhöhung der Zusatzbeiträge um € 2 je Mitglied auf 
€ 6 für Erwachsene und € 4 für Jugendlich bis 18 Jahre wird mit einer Gegenstimme zuge-
stimmt. Die Änderung wird mit dem Beitragseinzug für das dritte Quartal rückwirkend zum 

zweiten Quartal umgesetzt. Die Gründe für die Beitragserhöhung werden in einem Anhang 
zum Protokoll der Abteilungsversammlung zusammengefasst und veröffentlicht. 

 

7. Wahlen für eine Periode von 2 Jahren: 
AbteilungsleiterIn: Vorschlag Chris Wetzel. Einstimmig gewählt. 
2. KassenwartIn: Vorschlag Aleksandra Rompa. Einstimmig in Abwesenheit gewählt 

2. JugendwartIn: Ohne Notwendigkeit zur Abstimmung wird Emely Metel in Abwesenheit als 
Assistentin des Jugendwartes vorgeschlagen. 
Hallen-/MaterialwartIn: Vorschlag Hans Joachim Schmidt. Einstimmig gewählt. 

KassenprüferIn und BeisitzerInnen: Vorschlag 1. Kassenprüferin Bettina Schleiwies. 
Einstimmig gewählt.  

Vorschlag 2. Kassenprüfer Thomas Frank. Einstimmig gewählt. 
Beisitzer können sich bei Interesse spontan für Sitzungen des Abteilungsvorstandes melden. 
Nächste Gelegenheit ist der 07.06. im Restaurant Rigani 

 
8. Termine 

Beachkuddelmuddel am 29.05. auf der Anlage im Gartenholz 

Poel Classic am 07.07. 
Kuddelmuddel Halle am 14.10. in der SLG 

 

9. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen 

 

10. Verschiedenes 
Unser langjähriges Mitglied Bernd Jänkel ist mit 81 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit 
verstorben. Die Abteilung wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren. 

Alex Schander startet seine nächste Ukraine-Fahrt am 17.05. Um weitere Spende wird gebeten. 
 
 

Ende der Sitzung: 21.58 Uhr 
 

 
 
 

 
 
 


